

なかよし塩川

第4号

文責：教頭（阿部）

塩川の皆さんありがとうございます

5月6日（金）に、日々子どもたちの安全のためにご尽力いただいている塩川見守り隊の皆様を紹介式を行いました。見守り隊代表柳沢久美子さんが、中1になった男の子が、「今まで見守りありがとうございました。弟が小学校に行きます。よろしくお願いします」と話してくれたことを紹介してくださいました。子どもたちも地区の見守り隊の一員として、気持ちよい挨拶で元気が地域に伝わるようにしたいと思います。これからもよろしくお願いします。



また、5月17日（火）には、会長池田佐代子様をはじめとした上田市連合婦人会、PTA学年学級部の方々の参加のもと、児童会児童と共に塩川地域あいさつデーが行われました。恥ずかしそうに「あいさつのアーチ」をくぐる子ども達。児童会スローガンでもある「笑顔の花を咲かせよう」を地域の皆様、保護者の皆さんと共にこれから実現していきたいと思ひます。次は、6月14日（火）7：35～校門前で行われます。お時間の許す方は、一緒に挨拶の声を響かせませんか。飛び入り大歓迎です。

また、5月下旬には、地元企業のKYB-YSの皆様が通学路の児童安全のために見守り誘導を行ってくださいました。地域のために、子どもたちのために、交通の激しい朝の時間帯に、学校周辺で活動を行ってくださいました。ドライバーの皆さんへの啓発につながり、子どもたちも安心して登校ができます。お忙しい中、ありがとうございました。



PTA作業ありがとうございました

5月21日（土）に小雨の中行われました。あいにくの天気の中でしたが、暑くなく作業を進めやすい陽気でした。1年生と6年生の保護者の皆様、6年生の児童の皆さん、そして、計画実行して下さったPTA施設部の皆様、大変ありがとうございました。

「学校をきれいにしたい」という共通の願いのもと、共に汗を流すことができ、充実した時間となりました。普段手の行き届かない校舎内の清掃、運動会に向けて校舎外の除草やグラウンド整備、夏の水泳学習にむけてのプール掃除など、手の行き届かない所をきれいにしていただきました。子ども達、職員皆、気持ちよく安全に学校施設が使えます。参加してくれた6年生の皆さんも学校代表として、張り切って働いてくれていました。



6年生社会見学 古墳館、歴史館へ

5月17日（火）に6年生が、千曲市の古墳館、歴史館に社会見学に出かけました。古墳館では、森將軍塚古墳の竪穴式石室のレプリカや実際に出土した副葬品を見たりしました。科野のむらでは、復元された竪穴住居や高床倉庫に入り、古代の人々に思いを馳せることができました。午後は、長野県立歴史館で古代から現代までの長野県の生活の様子を展示物を見ながら学習しました。学芸員さんの話を真剣に聞きながらメモを取る姿が印象的でした。これからの歴史学習への広がりが楽しみです。



5年生 「クララ」の植樹をしました

5月27日（金）、5年生が農業機構西日本研究センターの楠本先生やボランティアの皆さんをお迎えして、昨年度から校地で育ててきた絶滅危惧種オオルリシジミ蝶の食草「クララ」を梔子ヴィンヤードに植えました。

前の晩からの雨で当日の活動が心配されましたが、講師の先生との始めの会が終わるころには雨も上がり、子どもたちの育ててきたクララを掘り出し、心を込めて移植することができました。自然環境について学び、丁寧にペアの友だちと「クララ」を植樹した子ども達。子ども達が植えた「クララ」のもとに多くのオオルリシジミ蝶が集まる日が楽しみです。



第114回塩川小学校校庭運動会

6月4日（土）晴天の中、気温も暑すぎず絶好の運動会日和となりました。日々の体調管理や励ましの声かけなどで支えてくださった保護者・地域の皆様、日々の練習に真剣に取り組んできた子どもたちの願いが通じたようでした。

自分らしく輝く姿、仲間と共に勝利に向けて頑張る姿を見せてくれた子どもたち、係活動では5・6年生がテキパキと競技運営、進行を行ってくれました。コロナ禍で実施が心配される中、多くの方々のご支援の中「思い出に残る運動会にしたい」という思いで取り組んできた結果が表れた日となりました。各家庭の来校人数制限や地域の方の来校を遠慮していただく等、たくさんご理解、ご協力をいただきました。結果は赤組優勝でしたが、全員が一つになれた思い出に残る運動会でした。ありがとうございました。

当日、体育館では延期になっていたPTAリサイクル品の展示、抽選も行われました。企画、運営、準備をいただいたPTA三役の皆様ありがとうございました。

ホタルの里清掃をしました

6月7日（火）に、3年生がホタルの里の清掃に行きました。5月24日には事前に地域ボランティアの中沢武雄さんをお呼びし、ホタルについてお話を聞きました。子どもたちは説明をお聞きしながら、興味をふくらめ、メモを丁寧に取ったり、質問をしたりしていました。

ホタルはスマホや懐中電灯の光を嫌がるそうです。ぜひ、見学の際は、電灯に赤いセロハンでカバーしてほしいとのことでした。

清掃当日も地域の方にご協力をいただきながら、一生懸命、ホタルの住む環境をきれいにすることができました。まもなくホタルが舞う季節となります。子どもたちはその日を楽しみにしています。



新型コロナウイルス感染症拡大防止のために

新型コロナウイルス感染警戒レベルが下がり、学校活動の制限が徐々に解除され、校内での活動も少しずつもとの姿に戻りつつありますが、まだまだ安心はできません。学校からの通知でもお知らせをいたしました。引き続き感染拡大防止のために、次のように対応をさせていただきます。

【授業参観について】

- 例年、6・7月の参観日で行われていました親子レクは、今年度は行わずに、通常の授業を見ていただく参観とさせていただきます。学級懇談会は予定通り行います。
- また、密になる状況をさけるために、各家庭1名の方のみの参観にさせていただきます。

【夏休みのプール使用について】

- 密になる状況や夏休みに入り、不特定多数の方との接触が増えること、行きかえりの移動やプールでの熱中症の危険性が予想されることから、夏休みのプールの使用は、中止とさせていただきます。

これらの行事等を楽しみにしていた皆さんや、準備を進めてきてくださった方には、大変申し訳ありませんが、感染拡大防止のため、ご理解をよろしくお願いいたします。

写真で振り返る運動会

1 開会式・準備体操(全校)



2 ゴールに向かって!(短距離走5年)



3 カいっばい走れ(短距離走2年)



5 ぜんりょくではしれ(短距離走1年)



6 全力疾走(短距離走6年)



4 台風目(3・4年)



塩川小運動会
スローガン

心を一つに

みんなで協力



7 ゴールまで全力で!(短距離走3年)



8 全力RUN!(短距離走4年)



9 大玉ころがし(5・6年)





前年度職員 先生挨拶

10 男子リレー（選抜選手）



11 チームで だんけつ！（ダンス・玉入れ）（1・2年）



12 SHIOGAWAソーラン2022（3・4年）



13 「信じる」
～仲間との絆～（表現）（5・6年）



15 校歌ダンス
（全校）



14 女子リレー（選抜選手）



16 閉会式（全校）